

Bericht für die Zertifizierung zur „Humanitären Schule 2024“



BBS am Pottgraben

Eine Kampagne vom Jugendrotkreuz Niedersachsen.

Damit kannst Du ein Leben retten!

Alle 16 Minuten wird in Deutschland ein Mensch mit der schockierenden Diagnose Blutkrebs konfrontiert. Darunter befinden sich viele Kinder und Jugendliche, die eigentlich noch ein langes Leben vor sich haben. Um dieser Herausforderung entgegenzuwirken, haben sich die Schülerinnen unserer Schule entschieden, gemeinsam mit der Stiftung "Hilfe für Petra und andere" und der DKMS aktiv zu werden. Am 22. und 23. Mai 2024 planen wir eine Typisierungsaktion direkt hier an der Schule. Das Ziel ist es, potenzielle Stammzellspender zu finden, um Leben zu retten und Hoffnung zu schenken. Wir laden alle Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte und Mitarbeiter herzlich ein, sich an dieser wichtigen Initiative zu beteiligen. Gemeinsam können wir einen positiven Beitrag leisten und Menschenleben verändern.

